

PRESSEINFORMATION

13. September 2012

Stadtumbautour 2012

Innovationen der Innenstadt für das Quartier Lange Gasse

Am Samstag, dem 22. September 2012, lädt Stadt Dessau Roßlau zur Stadtumbautour 2012. Los geht es um 14.00 Uhr mit dem Fahrrad vom Hauptportal des Dessauer Rathauses.

Eigentlich sind es nur ein paar Schritte vom Rathausportal am Markt zur Langen Gasse, doch die diesjährige Stadtumbautour wird einen großen Bogen schlagen. Auf den Spuren des Stadtumbaus geht es über die Wallstraße und den Stadtpark in die neue gemeinsame Bibliothek der Hochschule Anhalt und des Bauhauses. Quer durch das Johannis- und Theaterviertel wird die Lange Gasse angefahren. Der weite Weg hat ein Ziel: Erfahrungen und Innovationen für die Lange Gasse werden gesucht, oft auch an überraschenden Orten.

In den nächsten Jahren soll sich das Quartier zwischen Zerbster Straße und Kavallerstraße verändern, und das modellhaft: Als eines von nur acht Projekten bundesweit im ExWoSt-Forschungsprogramm "Innovationen für Innenstädte" wird die Entwicklung der Langen Gasse vom Bund gefördert und begleitet. Was im Hinterhof des Marktes alles möglich war, zeigt ein Blick in die Geschichte der Straße. Aktuelle studentische Entwürfe geben Ausblicke in die mögliche Zukunft. Abgerundet wird die Tour durch kleine Aufmerksamkeit für möglichst viele Sinne.

Anlass ist das Modellvorhaben Lange Gasse, das im Rahmen des ExWoSt-Forschungsfeldes "Innovationen für Innenstädte" durch das Bundesministerium für Verkehr, Bau und Stadtentwicklung gefördert und vom Bundesinstitut für Bau-, Stadt- und Raumforschung betreut wird. Übergreifend sollen für das Quartier Nutzungsoptionen und Aktivierungsstrategien erarbeitet und insbesondere die Umnutzung von Schlüsselstandorten unterstützt werden.

Die Teilnahme ist kostenfrei, eine Anmeldung ist nicht erforderlich.